

Montluçon le 8 mars 2014

Monsieur le Procureur de la République

118 bld Courtais

03100 Montluçon

Objet: dépôt de plainte à propos de lettres racistes anonymes

Monsieur,

Depuis plus de 5 ans des salariés de l'APAJH, situé 2 route des Bosquets 03410 Prémilhat, reçoivent régulièrement des lettres anonymes menaçantes à caractères racistes.

Votre prédécesseur avait été saisi de cette affaire dont vous avez héritée. A ce jour, et malgré la gravité des faits, aucune avancée, à notre connaissance, n'a été enregistrée.

Hors, depuis, l'auteur de ces lettres racistes s'est enhardi, probablement conforté par un sentiment d'impunité. Nous sommes passés d'insultes racistes à des menaces et invectives. Cette nouvelle situation a engendré un stress important chez les victimes.

Nous avons le sentiment que tout n'a pas été fait pour retrouver l'auteur ou les auteurs de ces faits. Et nous nous posons une question : faut-il un drame pour que la justice déploie des moyens supplémentaires ?

C'est la raison pour laquelle nous souhaitons vous interpeller afin que les coupables soient démasqués.

Nous le réaffirmons et vous le savez comme nous, dans notre pays, le racisme n'est pas une opinion mais un délit. C'est la raison pour laquelle nous avons

exprimé toute notre solidarité à Mme Taubira, Garde des Sceaux, qui fut elle-même victime de propos infâmes.

Et c'est aussi pour cela que nous transmettrons une copie de ce courrier à Mme le Ministre ainsi qu'au Ministre de l'Intérieur.

Nous espérons sincèrement que vous serez attentif à notre courrier et dans cette attente, nous vous prions de croire Monsieur le Procureur, en l'expression de nos salutations respectueuses.

P/Solidaires Allier

Alain MARTIN

Copie : Mme Taubira, M. Valls, Secrétariat national de Solidaires